
ふらっと会2012 
ふらりんピック2012 

参加者アンケート結果 



内容 
• 参加費 3500円（飲み放題+食事） 
• ◎ 日時：平成２４年１０月１８日（木）１８：３０～２０：３０ 
• ◎ 会場：グランド エル・サン クリスタルホール 
• ◎ プログラム 
•  18:30  開会のあいさつ 兼 乾杯  （発起人 佐藤 正） 
•        会食  ～はじめまして(^^)自己紹介♪ 
• グループ名を決めて、優勝に向けて作戦会議！～ 
•  19:00  「ふらりんピック２０１２」開幕 
•       ＊聖火入場 
•       ＊競技①手先のリハビリ、あずきリレー 
•       ＊競技②みんなの足で繋ごう、連携の輪っかリレー 
•       ＊結果発表、表彰式、罰ゲーム 
•        会食 
• 20:25   アンケート記入タイム 
• 20:30   閉会のあいさつ  （庄内PJ協議会会長 三原一郎） 

 



参加人数 
• 参加者88名（うち実行委員10名） 

 職種 人数 人数 
医師 6 生活相談員 2 
看護師 6 相談員 1 
施設リハビリ 1 福祉用具専門相談員 4 
理学療法士 2 サービス提供責任者 1 
作業療法士 5 介護職員 5 
保健師 3 MSW 3 
薬剤師 6 社会福祉主事 1 
栄養士 1 
管理栄養士 2 
調理師 1 
歯科医師 1 ＭＲ・営業 4 
歯科衛生士 3 SE 1 
歯科助手 1 
事務 8 
介護支援専門員 14 
主任介護支援専門員 6 

• アンケート回収 71枚 

 



ふらっと会に参加していかがでしたか 

100% 

0% 

人数 

参加してよかった 

参加しないほうがよかった 

• 新たな出会い、繋がり 

• 初めて参加しましたが、とても楽しい時間
をすごせました 

• 大変楽しかったです。 

• 企画が楽しく参加者も喜んでいたと思い
ます。実行委員さん、ごくろう様 

• 色々な職種の方と知り合えて楽しかった
です 

• 初めてでした。楽しかった。 

• おもしろかったです。 

• ハワイ旅行の夢をみさせていただきまし
た。とっても楽しかったです 

• 初めて参加させていただきました。とても
楽しく有意義な会と思います 

• 普段お会いできない方と交流できてよ
かった 

• 普段顔を合わせる事のない、業種の方々
とお話しできた。 

• 初めてでしたが楽しかったです 

 

N=71 



ゲーム企画はいかがでしたか 
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とてもよく顔の見える連携が築けた 

ある程度顔の見える連携が築けた 

あまり顔の見える連携が築けなかった 

• 楽しかったです。ありがとうござい
ます 

• ゲーム企画の時間を多くするとな
かなか話が出来なくなる気がする。
もう少しあちこちの人と話をする時
間があってもよいかも 

• 連携を意識させるゲームで楽し
かった 

• 楽しかったです 

• 自己紹介の場があった方が連携
が築けるのではないでしょうか 

• 輪っかリレーが特に楽しかった。
（小豆もですが！！） 



今後も「ふらっと会」を継続的に開催した方が保健、医
療、介護、福祉の連絡が推進すると思いますか 
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3% 13% 

人数 

そう思う そうは思わない 

どちらとも言えない 

• もう少しこじんまりでもいい
のかも 

• もう少しこじんまりでもいい
かも。たとえばエリアごと・・
でも色んな事業所もあるか
らそれも難しいか 

• 一年に一度、参加します 

• 幹事さん大変ですが、がん
ばってください 

• 自己紹介があればよかっ
たかな？ 

• こういった楽な接点を持つ
元は大切だと思います。 



ふらっと会で良かった点はなんですか 
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顔の見える連携が図られた 

他の職種の事が理解できた 

地域連携について理解できた 

多職種との関係を構築出来そうと感じた 

日ごろのストレスが（多少）発散された 

新しい気づきがあった 

• 特に「連携」が深まったと
は思わないが、いろんな
方が他がそれぞれ「連携
しよう」という思いを持っ
ている事がわかり、それ
が良かった。 

• ただ、楽しかった 

• 福祉、医療に関わるもの
が一同にお酒を飲むの
は良いと思います。仕事
で再会したときに顔の見
える関係になっていると
思う 



開催日時はいかがでしたか 
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平日 日中 土日 日中 

平日 夜 土日 夜 

• いつでもよい 

• 日中は業務の事があ
り、気持ち的にゆっくり
参加することは難しい 

• 金曜の方がいいと思う
（複数名） 

• 夜であればいつでも大
丈夫だと思いました 



会費についてはいかがでしたか 
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高いと感じた 妥当だと思う 安いと感じた 

• もう少し安くして欲しい 



今回講演会を行わなかったのです
が、この点はいかがですか 
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講演会はあったほうがいい 

講演会はなくてもよい 

どちらでもよい 

• 医療連携等の研修が別に
もあるので、ふらっと会は
今回のようでいいのでは 

• 講演会があれば、もう少し
人は増えたかも。２部制に
しても良いので何かと組み
合わせてみては？ 

• 今回発参加のため、講演
会形式のものにも参加でき
たらしてみたい。 

 



ふらっと会について、ご意見ご要望 

• 調理師と言う立場ではありますが、大変有意義に過ごせまし
た。どのような形で絡んだらよいのかわからなかったですが、
次回からも是非よろしくお願いします。ありがとうございました 

• 楽しかったっす（ハート）。司会サイコー！！スタッフの皆様お
疲れさまでした！！！ 

• 初めて参加させていただきました。触手を超えた交流を行って
いる事に感動しました。皆さん関わりが対人ということで、これ
からも頑張りましょう。 

• 楽しませていただきました。ありがとうございました 

• 今回初めての参加しましたが、とても楽しい会でした。ありがと
うございました。 

• 初めて参加しましたが、楽しかったです。 

• 幹事の皆様は大変御苦労いたしました。次回もぜひ参加した
いと思っています。 

 



• これだけの規模の会を企画、運営して下さった実行委員の
皆様、本当にお疲れさまでした。新たな出会いもあり、大変
貴重な楽しい時間でした。ありがとうございました。 

• 初めての参加でしたが、楽しい時間を過ごす事が出来まし
た。運営の皆様お疲れさまでした。 

• 実行委員の皆様、いつもありがとうございます。歓談の時間
がもうちょっとあってはどうですか？ 

• 主催者の皆様、色々後準備いただきありがとうございまし
た。楽しかったです。Ｄｒが参加されているのが素晴らしいと
思います。 

• 他職種の方と交流する事が出来て、良かったと思います。 

• いつも研修だけですが、このような企画はいいもので、継続
いいと思います。 

• スタッフの皆様のパワフルさに元気をもらいました！ありがと
う！ 

 

 



• 先生と気軽に話せて、とても親しみを感じました 

• ケーキが無かった（涙） 

• 皆さんと新しい出会いが出来て良かった 

• 他の地域や他県では、あまり行われていない会だと思いま
す。是非これからも発展させていって欲しいと思います。 

• 楽しませていただきました。ありがとうございました。 

• 進行の小野寺さんの話術に癒されました。 

• ゲームが楽しかったです！ 

• 他職種の方と交流できる非常にいい機会だと思います。今
後もぜひご協力させてください。 

• 今後も参加させていただきたく存じます。 

• 実行委員の方々、本当に御苦労さまです。毎年色々な工
夫、趣向をこらしていただき楽しみであり、楽しめました。あり
がとうございました。 

 

 



• また参加します。少しずつ同業の人も増やしていきたい。他
職種の方とゆっくりしゃべる時間がもっとあってもよかったか
もしれませんね。 

• 初めての参加できたが、楽しかったです。もっとゲームが多く
ても良かった 

• ゲームを通じて、知り合いもでき、楽しい時間が過ごせまし
た。また是非参加したいです！！ 

• 楽しかったです。ありがとうございました。 

• 実行委員会の皆さん、御苦労さまでした。 

• とても楽しく過ごしました。実行委員の方々、大変御苦労をか
けたと思います。ありがとうございました。 

• 毎回楽しい企画ありがとうございます。その都度、楽しませて
いただいております。 





お疲れ様でした 

来年度の宣伝のために 
「ふらっと通信」作成・配布予定 


